

Vilogia relève le défi du passif

by Le Moniteur - vendredi, mars 29, 2013

<http://correspondances.fr/vilogia-releve-le-defi-du-passif/>

Le groupe immobilier Vilogia a présenté, début mars, quatre logements individuels conventionnés et labellisés Passivhaus, en chantier à Saulxures-lès-Nancy, à l'entrée de l'écoquartier Les Génôves.

Caractérisée par des longères (murs longs) partagés entre deux logements, l'architecture bioclimatique du cabinet nancéien André & Moulet combine ses effets avec l'équipement technique : isolation thermique extérieure, menuiseries à triple vitrage, brise-soleil orientables... Le système de ventilation par VMC couplée à un puits canadien limite la consommation d'énergie à l'extrême. L'eau chaude sanitaire est fournie par des panneaux solaires. Deux ans après la pose de la première pierre, le quartier des Génôves accueille déjà 62 logements conventionnés, labellisés Habitat & Environnement.